

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini mengkaji tentang analisis perbandingan kinerja keuangan Bank Victoria Syariah dan Bank Muamalat Indonesia sebelum dan pasca Pandemi Covid 19. Penggunaan sample dari periode 2020 sampai 2022 yang menggunakan empat rasio keuangan, yaitu ROA (*Return On Asset*), ROE (*Return On Equity*), CAR (*Capital Adequacy Ratio*), BOPO (Beban Operasional terhadap Pendapatan Operasional). Penelitian ini diuji menggunakan aplikasi software SPSS yang dalam analisisnya menggunakan uji *Kolmogrov Smirnov*, uji *Paired Sample T-Test*, Uji Wilcoxon, dan uji Hipotesis.

Dari hasil pengujian yang telah dilakukan diatas maka dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan secara parsial pada rasio keuangan yang digunakan, yaitu *Capital Adequacy Ratio*. Sedangkan untuk rasio keuangan *Return On Asset*, *Return On Equity*, dan Beban Operasional terhadap Pendapatan Operasional tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara kinerja keuangan Bank Victoria Syariah dan Bank Muamalat Indonesia sebelum dan pasca Pandemi Covid 19.

## B. Saran

Penelitian ini menyarankan beberapa hal terkait penelitian yang masih memiliki banyak kekurangan dari hasil penelitian dan pembahasannya, antara lain:

### 1) Bagi penelitian selanjutnya

Di dalam penelitian ini masih banyak kekurangan dikarenakan keterbatasan penulis hanya mengutamakan empat rasio, sehingga tidak cukup untuk menilai keseluruhan, yaitu *Return On Asset*, *Return On Equity*, *Capital Adequacy Ratio*, dan Beban Operasional terhadap Pendapatan Operasional.

### 2) Bagi perusahaan

Diharapkan kedua bank dapat selalu menjaga dan mengurangi dampak dari masing-masing risiko keuangan agar dapat meminimalisir kerugian sehingga tidak memperbesar cadangan kerugian penurunan nilai dan kualitas pembiayaan agar semakin baik.

### 3) Bagi perguruan tinggi

Diharapkan hasil dari penelitian ini dapat menambah pengetahuan dan wawancara para pembaca, serta dapat menambah rujukan atau referensi bagi pembaca yang ingin melakukan penelitian tentang risiko keuangan pada perbankan syariah.